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3. Тренироваться  в  написании  слов  с  ь,  
который  служит  для  смягчения  согласных.



-Ребята.  Откройте  тетрадь.  Запишите:

Минутка  чистописания

13 апреля.
Классная  работа.

- Напишите  4  строчки  
красиво  и  аккуратно. 



       Ребята,  напишите  предложение,  как  
запомнили,  ПО  ПАМЯТИ,  красиво  письменно
  в  тетрадь.



-Ребята, выполните  разбор  этого  предложения.  
Подчеркните  в  нём  грамматическую  основу – 
подлежащее  и  сказуемое.



- Какие  знаки  в  русском  
языке  называются  
разделительными?



Для  чего  служит  
мягкий  знак  в  словах?
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.



- В  каких  случаях  мы  
пишем  ь?  

- В  каких  случаях  мы  
пишем ъ?



пишется
после  приставок

пишется
в  корне  слова

перед  гласными: перед  гласными:



   

         Съезд,  ручьи,  вьюга,
подъезд,  деревья,  объявление.

 - Ребята,  помогите  Незнайке       
    распределить  эти  слова  на  две  группы.

В  первую  группу  
запишите  слова  с  Ъ,  
во  вторую  группу – 

слова  с  Ь.
Подчеркните 
орфограммы.



Проверь  
себя:съезд

подъезд
объявление

ручьи
вьюга
деревья



Работа  по  учебнику
-Ребята,  откройте  учебники  на 
 стр.  88,  УСТНО  прочитать 
 правило.

На  письме  МЯГКОСТЬ  
согласного  звука  на  конце  

слов  и  перед  другими  
согласными  может  

обозначаться  МЯГКИМ  
ЗНАКОМ  (Ь).

Вывод:







  Работа  по  учебнику.  Страница  88  упражнение  4.
  Разгадай  кроссворд.   

-Какие буквы  надо  вставить  в  клеточки,  чтобы  
получились  слова – названия    зверей,  птиц,  рыб?
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  Работа  по  учебнику.  Страница  88  упражнение  4.
  Разгадай  кроссворд.   

-Какие буквы  надо  вставить  в  клеточки,  чтобы  
получились  слова – названия    зверей,  птиц,  рыб?
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     Ребята,  напишите  все  слова,  подчеркните  
орфограмму  мягкий  знак.





Делаем  вывод.

- Ребята,  вспомните,  как  
переносятся  слова  с  

мягким  знаком?



Пишем  так:  КАПЕЛЬ – КА,  ПАЛЬ  -  МА,  ….

Самостоятельная  работа
1.

.



2. -Ребята,  выпишите  сначала  слова  с  
разделительным   Ь,    а  потом  слова  
с  разделительным  Ь.

Сем…я,  бул…он,  в…езжал,
в…юга,  с…ёжился,  ул…и,  
об…явился,  Ил…я,  руж…ё,  
с…ест,  об…единил,  л…ёт,  
под…ём,  об…ём.



Устно!   Проверь  себя:
-Над  какой  орфограммой  мы  работали  

на  уроке?

-В  какой  части слова пишется разделительный  Ь?
-Перед  какими  буквами  пишется  разделитель-
ный  Ь?

-Приведите  свои  примеры  слов  таких  слов.

-В  какой  части слова пишется разделительный  Ь?
-Перед  какими  буквами  пишется  разделитель-
ный  Ь?

-Приведите  свои  примеры  слов  таких  слов.


